



Live-Bericht Multimedia

## Zwischen Neugier und Respekt

19 Jahre mit dem Segelboot „Nicone“ auf  
Weltreise mit Leena und Peter Bäni

Freitag 13. März 2020, 19:00 Uhr  
Gemeindesaal Uerkheim  
Pausen-Apéro

Eintritt frei / Kollekte

Patronat Dorfverein Gemeinde Uerkheim

Der spannende und viel beachtete Bericht über:

Sehnsucht nach Weite, Ferne, Freiheit, fremden Kulturen, einfachem Leben und Auseinandersetzungen mit der Natur.

An Bord der SY Nicone während 46'000 nautischen Meilen (85'000 km) unterwegs auf den Weltmeeren mit 54 Länderbesuchen.

Peter Bäni machte sein Hobby Wassersport zum Beruf und war Lehrer an der Sportschule Magglingen.

Leena Bäni-Huttunen, Pflegefachfrau, ursprünglich aus Finnland, ist neugierig und an fremden Kulturen interessiert.

Gemeinsam teilten sie das Interesse am Reisen mit dem Ziel:

Nach dem Start in der Adria führte die Segelroute mit Umwegen durchs Mittelmeer über den Atlantik, via Panamakanal zum Pazifik und später in den Indischen Ozean.

«Von überwältigenden Eindrücken und Abenteuern, von Schreckensmomenten und Stoff zum Nachdenken, von lustigen und überraschenden Begebenheiten»

***Zu diesem Vortrag sind alle herzlich willkommen!***